

M. Hamza Guedira à la tête de l'Inter-Ordre Maghrébin

Abderrahim DERRAJI - 2017-01-17 00:27:01 - Vu sur pharmacie.ma

Lors des Journées de l'Inter-Ordre maghrébin, qui se sont déroulées à Tunis les 12 et 13 janvier, la présidence de l'Inter-Ordre maghrébin a été confiée au président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens (Maroc), M. Hamza Guédira.

Il va de ce fait succéder à M. Abdallah Jalel, président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens de Tunisie. Le mandat de ce Maghrébin convaincu et engagé s'est caractérisé par un rapprochement des instances ordinales maghrébines aussi bien entre elles qu'avec les sociétés savantes. Cette ambiance qui prévaut actuellement entre les représentants des Conseils de l'Ordre maghrébins devrait permettre au nouveau président de s'attaquer avec sérénité aux différents dossiers en faisant de la Déclaration de Tunis du 13 janvier 2017 sa feuille de route.